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大和高田市地域公共交通活性化協議会 議事録 

①  議名 第２４回大和高田市地域公共交通活性化協議会 

②  開催日時 令和４年５月２５日（水） １４:００～ 

③  開催場所 大和高田市役所５階 会議室 

④ 議題 

（議事事項） 

（１） 令和３年度決算報告について 

（２） 令和４年度予算（案）について 

（３） コミュニティバス「きぼう号」のダイヤ改正について 

（４） その他 

⑤ 出席委員 別紙 

⑥ 事務局 
地域振興部 村岡次長 

地域振興部まち振興課 芳村課長・奥課長補佐・上嶋 

 

協議経過および協議内容 

（事務局） 

 

 

 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（会 長） 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただ今から「第２４回大和高田市地域公共

交通活性化協議会」を開催させていただきたいと思いますが、開催

に先立ちまして２名の傍聴希望者がいらっしゃいます。傍聴を許可

してよろしいでしょうか。 

 

異議なし→（傍聴者入室） 

 

本日は、皆様方には公私何かとお忙しい中、ご出席を賜り誠にあり

がとうございます。 

前回第２３回にて、大和高田市地域公共交通計画の最終修正案の協

議をしていただき皆様に承認をいただきまして、本市の地域公共交

通計画が完成いたしました。ありがとうございました。 

本日は、大和高田市地域公共交通活性化協議会決算、予算、コミュ

ニティバス「きぼう号」のダイヤ改正などの案件を提案させていた

だいておりますので、ご協議よろしくお願いします。 

また委員様の交代がありました。誠に失礼ではございますが、時間

の都合上、委嘱状を席に置かせていただいております。どうかご了

承いただきますようお願いいたします。 

本日はどうぞ、よろしくお願いいたします。それでは、本協議会会

長の、谷河副市長よりご挨拶申し上げます。よろしくお願いします。 

 

副市長の谷河でございます。お忙しいところお時間をいただきまし

て、誠にありがとうございます。ただ今、事務局から説明がありま

したが、令和３年度と申しましても２ヶ月ほど前なのですが、協議

会を開催いただきまして、すでに４月の末頃に大和高田市の地域公

共交通計画をお届けさせていただいております。この計画をもとに
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協議経過および協議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本市の公共交通を考えていきたいと思っておりますので、ご協力の

ほどよろしくお願いいたします。さて、コロナの感染が収束したわ

けではございませんが、今年のゴールデンウィークは３年ぶりに行

動制限がなしということで、委員の皆様の中にも旅行に行かれた

り、公共交通を利用された方もいらっしゃると思います。たくさん

の人の移動があったわけでございますが、本市といたしましても、

コロナ前と同じようにとは、なかなかいかないものの、長年中止を

余儀なくされておりました会議やイベントを徐々に今まで通り再

開していこうということで、どうすれば開催できるのかという方向

で令和４年度は進んでいきたいと思います。事務局から説明があり

ましたように、本日の協議会では、令和３年度の決算、令和４年度

の予算、コミュニティバス「きぼう号」のダイヤ改正についてお諮

りしたいということで、お時間いただいております。貴重なご意見

をいただきますようお願い申し上げまして、簡単ではございます

が、挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

ありがとうございました。本日は、１７名、過半数の委員の皆様に

ご出席いただいているため、本協議会規約（第９条第２項）により、

会議が成立しておりますことをご報告申し上げます。 

 

それでは議事に入る前に、お手元に配布しております資料の確認を

お願いします。 

・本日の次第 

・協議会出席者名簿 

・資料１ 令和３年度大和高田市地域公共交通活性化協議会歳入歳

出決算書 

・資料２ 令和３年度コミュニティバス「きぼう号」運行実績 

・資料３ 会計監査報告 

・資料４ 令和４年度大和高田市地域公共交通活性化協議会予算

（案） 

・資料５ コミュニティバス「きぼう号」のダイヤ改正について 

・資料６ 南部線路線図 

以上を配布しております。配布もれ等ございませんか。 

 

それでは、議事に入ります。 

協議会規約（第 9条第 1項）に基づき、谷河会長より「会議の運営

等」における議長の指名となっております。議長につきましては、

昨年度に引き続きまして、大和高田市地域振興部長 下村委員を議

長に指名していただいております。 

それでは、ここから議事の運営は、当会議の議長であります下村委
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協議経過および協議内容 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

 

（監  事） 

 

 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

員にお願いいたします。 

 

大和高田市地域振興部 下村でございます。本日はどうぞよろしく

お願いいたします。どうか、審議が円滑に進みますようご協力よろ

しくお願いいたします。 

それでは会議次第に従いまして進めさせていただきます。 

 

議事（１）令和３年度決算報告について、事務局より説明願います。 

 

議事（１）について説明 

 

続きまして、ただいまの決算報告について、布川監事より監査報告

をお願いします。 

 

会計監査報告をさせていただきます。 

大和高田市地域公共交通活性化協議会規約第８条の規程により、令

和３年度大和高田市地域公共交通活性化協議会歳入歳出決算の監

査を行い、予算差引簿その他関係書類と決算書を照合した結果、い

ずれも適正であると認めます。令和４年５月１３日 大和高田市地

域公共交通活性化協議会 監事 布川清澄 以上でございます。 

 

布川監事、ありがとうございました。 

ただいまの令和３年度決算報告について、ご意見、ご質問等ござい

ましたら、よろしくお願いします。 

 

ご質問等がないようですので、令和３年度決算報告について承認す

ることに、ご意義はないでしょうか。 

 

  （異議なし の声） 

 

ありがとうございます。令和３年度大和高田市地域公共交通活性化

協議会歳入歳出決算は承認とさせていただきます。 

 

次に、議事（２）令和４年度予算（案）について、事務局より説明

願います。 

 

議事（２）について説明 

 

ただいまの令和４年度予算（案）について、ご意見、ご質問等ござ

いましたら、よろしくお願いいたします。 
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協議経過および協議内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

（議 長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

 

 

ご質問等がないようですので、令和４年度の予算（案）を承認する

ことに、ご異議はございませんか。 

 

  （異議なし の声） 

 

それでは、令和４年度予算（案）については承認とさせていただき

ます。よって（案）の字を消していただきますよう、よろしくお願

いします。 

 

次に、議事（３）コミュニティバス「きぼう号」のダイヤ改正につ

いて事務局より説明をお願いします。 

 

議事（３）について説明 

 

ただいまのコミュニティバス「きぼう号」のダイヤ改正について、

ご意見、ご質問等がございましたらよろしくお願いします。 

 

ご意見、ご質問等、ございませんでしょうか。１点目は、市役所庁

舎の位置が変わった関係で２、３分時間が伸びました。２点目は、

「菅原町」の停留所を行きに通って帰りも通るところで、帰りの分

を縮小しました。そして最後に、南部線（外回り）の最終便で運行

を取りやめた停留所があるというのが大きな改正なのですが、これ

について何かご質問等ございませんか。 

 

ご質問等がないようですので、コミュニティバス「きぼう号」のダ

イヤ改正について承認することに、ご異議はないでしょうか。 

 

（異議なし の声） 

 

ありがとうございます。コミュニティバス「きぼう号」のダイヤ改

正について、承認とさせていただきます。 

 

次に、議事（４）その他について、事務局より説明をお願いします。 

 

議事（４）について説明 

 

ただいまの説明、もしくはその他に何かご意見、ご質問等ございま

したらよろしくお願いします。 

 

ご質問等がないということで、本日提案いたしました全議案につき
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協議経過および協議内容 

 

 

 

（事務局） 

 

 

まして、ご承認いただき、円滑な議事運営にもご協力、誠にありが

とうございました。 

 

それでは、これを持ちまして、「第２４回大和高田市地域公共交通

活性化協議会」を終了させていただきます。本日はありがとうござ

いました。 

 


